



学級訓が決まりました！

各学級で話し合いを行い、学級訓が決まりました。各学級の学級訓と込めた思いを紹介します。

1組

学級訓

雨垂れ石を穿つ

思い

大きく高い目標でも、怖がらずあきらめず、挑戦し続けたい。

2組

学級訓

努力夢現
～32人の挑戦～

思い

努力をすれば夢は実現することを信じ、何事にも全力で取り組めるクラスでありたい。

3組

学級訓

白～何色にでも染まれる
何色にも染まらない～

思い

学級全員で協力して生かしていきたい。またどんなときも自分の意志で判断して行動できるようにしたい。

4組

学級訓

レインボーで光り輝く
ワンチームだにゃん

思い

それぞれの個性が鮮やかでありながら、一つの虹のように協力して輝くクラスでありたい。そして、遊び心も忘れない。

5組

学級訓

責任
～We are the perfect team～

思い

それぞれが自分の役割に責任をもち、どんなことにもチームとして同じ目標に向かって取り組んでいきたい。

市総体突入！ 体調管理をしっかりと！！



夏服への衣替えの時期になりました。これからは梅雨の季節でもあり、雨にぬれたり、汗をかいたり体調管理や衛生管理がとて大切になります。部活動にも主体的に取り組み、疲れもたまっていることと思います。自分の健康に関心を持ち、毎日を過ごさせたいと考えています。

6月は、陸上競技部を皮切りに市総体が始まっていきます。2年生においても、3年生を支える立場となり、競技以外のところでも中堅学年として活躍することを期待しています。

応援団発足



令和5年度の総合体育大会に向けて、応援団が組織されました。有志で集まった21名の団員が日々練習に励んでいます。総体壮行会本番は、6月20日(火)6時間目になります。先輩や学校のために、力を尽くそうと努力している姿に頼もしさを感じました。



生徒総会

5月29日(月)の6時間目に今年度の生徒総会が行われました。生徒会本部役員からの今年度の生徒会スローガンの発表や、各委員会からの活動方針の報告、各学級委員長からの学級訓や込められた思いなどの発表がありました。



陸上部壮行会

生徒総会に引き続き、陸上部総体壮行会が行われました。6月1日(木)の市総体で、それぞれの生徒が、自分の力を発揮することを期待しています。



6月の予定

- 1日(木) 市総体陸上
- 5日(月) 委員会活動
- 16日(金) 中央地区陸上
- 19日(月) 火曜日課 部活動あり
- 20日(火) 月曜日課 部活動あり
- ⑥総体壮行会 尿検査二次
- 22日(木) 市総体 中央総体(水泳)～23日(金)
- 28日(水) 授業参観、学年懇談会、学校保健安全委員会 木曜日課(部活動なし)
- 29日(木) 水曜日課(部活動あり)
- 30日(金) 尿検査(二次未提出者)

7月の予定

- 3日(月) 委員会活動
- 4日(火) 中央地区総体 ～7日(金) ※4時間午前日課
- 10日(月) 県総体水泳 ～11日(火)
- 12日(水) 前期期末テスト～13日(木)
- 14日(金) 県総体陸上 ～15日(土)
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) 午前日課
- 21日(金) 夏季休業開始
- 県総体 ～25日(火)
- 23日(日) 中央地区吹奏楽コンクール
- 24日(月) 三者面談 ～28日(金)

